

Semana del 30 Septiembre
al 6 de Octubre de 1.928

✿ *Domingo pasado se celebró en el campo de Vista Alegre de Gerona, un interesante partido de fútbol entre el primer equipo de aquella capital y el del C.E.I.D.A. de esta ciudad, como homenaje, al portero del Gerona, Julio Gauchía; el resultado fué de empate a dos goles. El C.E.I.D.A. alineó a los siguientes jugadores: Florenza, Capdevila, Carreró, Molla, Romaguera, Vilalta, Güell, Colomer, Girona, Buxó y Albó.*

✿ *Por el Ayuntamiento han sido nombrados vocales de la Junta Pericial Territorial, los Sres. Agustín Casas Vinyas y Matías Ribot Xatart.*

✿ *En la Urbanización S'Agaró, se están construyendo dos chalets que forman parte de un grupo de ocho en proyecto. S'Agaró — escribe el Cronista —, dentro pocos años, constituirá una colonia urbanizada, digna de los mejores elogios.*

✿ *Esta semana ha llovido con bastante intensidad, como es costumbre en esta época del año. La temperatura, sin embargo, no ha sufrido variación sensible marcando el termómetro entre 20 y 25 grados durante las horas del día refrescando algo por la noche.*

✿ *En el Cine Novedades, han actuado la cupletista Maruja Lopetegui y la bailarina de primera fila, Célina Easo, como complemento del programa cinematográfico.*

✿ *La Comisión Municipal de Fomento se muestra muy activa, pues desde hace algún tiempo se lleva a cabo, por la brigada del municipio, un extenso plan, de arreglo de los firmes de diversas calles, tanto céntricas como en los extremos de la ciudad.*

A. M.

Clausura de la Residencia de Educación y Descanso. — Bajo la presidencia de las autoridades y jerarquías locales, y del secretario provincial de la obra de E. y D. Camarada Linares, en representación del Delegado Provincial de Sindicatos, se efectuó en la Residencia «Isabel la Católica» que la citada obra sindical tiene montada en «Can Ametller» el acto de clausura.

Más de cuatrocientos productores españoles han pasado sus vacaciones en la residencia «Isabel la Católica» en turnos de 15 días.

Lo que no se pierde, queda de propiedad de quien lo encuentra. — En estos últimos días, la prensa y la radio de ámbito local se han cuidado de esta semanal sección de «Ancora», en la que gracias a la Guardia Urbana, se da cuenta de los objetos que se depositan en el Cuartelillo, a fin de que quien lo ha perdido pueda recuperarlo.

Como sea que hay gentes que justifican el quedarse con los objetos hallados, diciendo que si lo devuelven se lo quedan los del Ayuntamiento, a partir de esta semana, la sección «Lo que no se pierde» se completará por iniciativa de «ANCORA» con una nota de los objetos devueltos.

Bueno será que recordemos una vez más, que los objetos hallados y depositados en el Cuartelillo, quedan registrados en un Dietario, y pasados dos años, quedan de propiedad del que lo encontró, si se persona a recogerlo.

Quizás sean demasiados días los de dos años, pero esto es cosa para resolver el Municipio, al que rogamos le preste atención.

Movimiento de buques, registrados en el Puerto durante el mes de Agosto.

Día 1; Motovelero Español «Cala Vergeli» procedente de Huelva, descargó madera de eucalipto, saliendo en lastre para Palma de Mallorca. Día 2; Motonave Esp. «Leo» procedente de Huelva descargó Heces de vino, saliendo con carga general para puerto de procedencia. Mv Esp. «Cala Encantada» procedente de Huelva, descargó madera de eucalipto, saliendo en lastre para Barcelona. Día 4; Mv. Esp. «Magdalena Dolores» descargó cemento de Vallcarca, y salió en las-

tre para Palamós. Día 5; Mn. Esp. «Costa Andaluza» entrado en tránsito procedente de Barcelona, salió con corcho en plancha para Génova. Mn. Esp. «Manen» procedente de Palamós, descargó corcho en plancha; saliendo para Blanes. Día 6; Vapor Esp. «Enrique Illueca» descargó carbón procedente de Valencia, saliendo en tránsito para Palamós. Mn. Alemana «Klosterfrau» entrada en tránsito, procedente de Cartagena, cargó corcho manufacturado, saliendo para Málaga. Mv. Esp. «Cala Murta», descargó madera de eucalipto, de Huelva y salió en lastre para Villanueva y Geltrú. Día 11; Mv. Esp. «Cala Gat» descargó madera de eucalipto, procedente de Huelva, y salió en lastre para Palma de Mallorca. Día 13; Mv. Esp. «Cala Aguila» descargó madera de eucalipto, de Huelva y salió en tránsito para Palma de Mallorca. Día 14; Mn. Alemana «Franz Doerknkamp», entrada en lastre, procedente de Gandía, cargó corcho manufacturado y salió para Valencia. Día 15; Vapor Esp. «Juan Illueca» entrado procedente de Palamós, descargó carbón saliendo en lastre para Valencia. Día 17; Mn. Holandesa «Ardeas» entrada en tránsito, procedente de Estambul, cargó corcho manufacturado, saliendo para Amsterdam. Día 18; Mn. Alemana «Apollo» procedente de Barcelona, en tránsito, cargó corcho manufacturado, saliendo para Palma de Mallorca. Día 20; Mn. Esp. «Monte Altuve» entró con carga general, procedente de Alicante, cargó corcho manufacturado y salió despachada para Barcelona. Día 21; Mv. Esp. «Magdalena Dolores» descargó cargamento completo de sal, procedente de Ibiza, y salió en lastre para Barcelona. Día 22; Mv. Esp. «Cosme Soler», procedente de Huelva descargó troncos de eucalipto, saliendo en lastre para Barcelona. Día 24; Mn. Alemana «Hemrich Wdo Schult» entrada en tránsito, procedente de Génova, salió con corcho manufacturado, para Sevilla. Día 26; Mn. Inglesa «Velazquez», entrada en tránsito procedente de Barcelona, cargó corcho manufacturado, saliendo para Pa-

lamós. Día 27; Mn. Esp. «Cala Gat» descargó troncos de eucalipto, de Huelva, saliendo en tránsito para Palma de Mallorca. Mv. Esp. «Cala Encantada» descargó madera de eucalipto, de Huelva, saliendo en lastre para Palma de Mallorca. Día 28; Mn. Inglesa «Vives» entró en tránsito, procedente de Barcelona, cargó corcho manufacturado y salió para Tarragona. Día 30; Mv. Esp. «Cala Murta» descargó madera de eucalipto, de Huelva, saliendo en lastre para Barcelona. Día 31; Mv. Esp. «Corazón de Jesús» descargó albardín, de Aguilas (Murcia), saliendo en lastre para Barcelona. Día 31 Mn. panameña «Sally» entrada en tránsito, procedente de Barcelona, cargó corcho manufacturado saliendo Para Stax. El total de buques que recalaron es de 27. 19 nacionales y 8 extranjeros.

Escuela Municipal de Música. — En la Escuela Municipal de Música de nuestra ciudad, Filial del Conservatorio del Liceo de Barcelona, ha quedado abierta la matrícula oficial y libre, para el Curso 1958-59.

Sin Baños. — Los Baños San Elmo, empezaron a demontar la instalación de casetas en la tarde del pasado Domingo.

Con la desaparición de las casetas, recuperado aquel sector de playa, nos damos cuenta que pese al buen tiempo, el verano ha quedado ya atrás, y el Otoño dentro poco, dejará sentirse.

Campeonato de ajedrez. El próximo Domingo, el Club Guixolense de Ajedrez, celebrará reunión en el local social, sito en el Nuevo Casino La Constancia, con el fin de organizar el Campeonato Social de Invierno y el campeonato Copa «La Constancia».

El Tenis de S'Agaró. — Ya cerrada la redacción de «Ancora» nos llegó la noticia de la suspensión de tan interesante competición internacional.

Ignoramos por el presente las causas que motivaron tal decisión de la entidad organizadora, que es el Club de Tenis S'Agaró.